
月３１日（日）豊栄南運
動公園野球場にて開催い

たしました。新型コロナウィ
ルスの影響を受け、２度の延
期となっておりましたが、つ
いに３度目の正直として、開
催となりました。当日は秋晴
れの好天にも恵まれ、北区内
の４チームが参加し、白熱し
た試合展開となりました。

10
10月27日、松浜中学校にて

「広げよう未来へつなぐ防災の輪」を開催いたしま
した。講師として中野明子様をお迎えし、中学生に
向けたご講演をいただきました。その後中学生は段
ボールベッドの組み立て体験をしていただきました。

講師の
中野明子様

段ボールベッドの
組立体験は初め
ての生徒がほと
んどでしたが、力
を合わせて全て
の班で完成する
ことができました。

組立はスムーズ
でしたが、もとの
形に戻す作業に
困惑！！何事も
やってみなけれ
ばわかりません
ね(*'ω'*)

司会の金晃燁君。
JCポロシャツは

初お目見えでし
た☆

安定の司会進行
でした!(^^)!

一番乗りで完成
させた班の生徒
はさっそく寝転
んで、寝心地な
どを確かめてい
ました。

最後に松浜中学校の
生徒を代表して学級委
員長さんよりお礼の言
葉が述べられました。

貴重な経験となったよう
で私たちも嬉しかったで
す。

段ボールベッド
の寝心地気に
入った様子の生
徒さん。そのま
ま寝ちゃダメだ
ぞー(^O^)

趣旨説明をする
五十嵐佑委員長

中学生に挨拶をする
横山喜人理事長
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居酒屋 獅まる
野沢 勇貴君

株式会社鳥梅
長野 晴企君

渡邉 麻耶君 リペアサービス
植木 達也君

株式会社 新郷屋
米田 水気君

今年度の会員拡大報告を行う
三浦 祐介委員長（中央）

３分間スピーチを行う
小池祐太郎君

次年度会員拡大への
意気込みを話す
長谷川慧君

次年度会員拡大への
意気込みを話す
犬井龍也専務理事

１１月８日（月）に長岡屋にて１１月例会事
業「次年度へ繋ぐ会員拡大会議」が開催さ
れました。
当日は、２０２０年度会員拡大委員長の岩名
圭太先輩にもご参加いただく中、一期一会
委員会の三浦委員長より今年度の会員拡大
報告がなされました。

今年度は１１月１日時点で３名の新しいメンバーが入会してくれました。新型コロナウイルスの影響で、８月に予定し
ていたＯＢ会と合同の目玉事業が中止になるなど苦しい拡大活動となりましたが、三浦委員長からは１２月３１日まで
引き続き拡大活動を全力で行うとの熱い思いが語られ、メンバーからも次年度への拡大に対する意気込みが発表され
ました。
また、当日は本年度最多のオブザーバー参加数となる６名の方々に例会に参加していただく事が出来ました。
オブザーバー参加していただいた方々とは今後も親睦を深め、新たな仲間となってもらえるよう期待しています。

１１月３日（祝）にＳＣＬＯＭ５合同事業が新潟県立植物園にて開
催されました。当日は天候にも恵まれ、多くの各ＬＯＭメンバーが
家族ずれで参加しチューリップの球根を植えながらＬＯＭ間の親交
を深め、家族や親しい友人との時間を過ごしました。


